

tion où le chant de l'Eglise est au programmé ; il apprendra aux commençants des choses qu'ils ignoraient, et à ceux qui sont quelque peu initiés à l'histoire de ce chant sublime, il donnera le goût de pousser plus loin des études qui procurent de si nobles satisfactions à l'esprit et à l'âme catholique.

A tous, il inspirera l'amour des cantilènes sacrées, si candides, mais en mêmetemps si éminemment populaires ; chez tous il excitera le désir de travailler à la restauration de cette antique branche de l'art si digne de passer à la postérité, et de hâter le retour des délicieuses mélodies qui retentissaient jadis sous les voûtes de nos temples.

JEU INOFFENSIF

L'Académie des sciences de Paris a eu à s'occuper, dans une de ses séances, " du populaire jeu de loto ".

Il s'agit des chances de gain ou de perte que ce jeu peut amener pour chaque joueur. Or, il ressort, avec la certitude que donnent les mathématiques, qu'un joueur possédant cinquante sous, et assez osé pour risquer un de ses sous à chaque partie, devrait jouer 250,000 parties de loto avant de pouvoir perdre tout son modique capital.

On voit que le loto reste le jeu inoffensif par excellence des familles honnêtes, puisque Mathusalem, en dépit de son grand âge, aurait eu à peine le temps de se ruiner *en y jouant toute sa vie*.

ANECDOTE

Vous aussi vous venez de Lourdes, disait dans un wagon de troisième classe, un commis-voyageur à une paysanne qui revenait de son pèlerinage. — Oui, Monsieur, répondit elle simplement ; et pour montrer qu'elle ne rougissait pas de sa foi, elle tira son chapelet et se mit à le réciter. Mais le bruit des grains faisait sur les nefs du citadin l'effet d'une décharge électrique. Il l'interrompit et lui dit : — Vous avez vu de bien belles choses ? — Oui, Monsieur, plus encore que je ne pensais. — Avez-vous vu la source ? — Je l'ai vue et j'ai bu de son eau. — Vous avez vu aussi quelque miracle ? — J'ai été témoin même de plusieurs.

— Mieux que cela, vous avez vu la Sainte-Vierge, sans doute ? — Mieux que cela, Monsieur, répliqua enfin la paysanne, j'ai vu la